



## Alcaldía de Pueblo Rico, CRIR y el MAIS, rechazan amenazas contra asesor del despacho de la administración municipal

**Pueblo Rico, febrero 2024** Con profunda preocupación el alcalde del municipio de Pueblo Rico, Martín Siagama Gutiérrez, Gilberto Nacavera secretario general del Consejo Regional Indígena de Risaralda CRIR y Fixonder Hiupa presidente departamental del Movimiento Alternativo Indígena y Social MAIS, rechazaron las intimidaciones telefónicas dirigidas al asesor del despacho de la administración municipal, Jhon Alexander Bermúdez Pachón. Estas amenazas, exigen que el funcionario salga del municipio antes de la medianoche del día de hoy, 21 de febrero, lo que representa un claro atentado contra la integridad de uno de nuestros colaboradores y, por extensión, contra la estabilidad y el orden público de Pueblo Rico.

El alcalde Martín Siagama Gutiérrez indicó que “Queremos dejar constancia de nuestro absoluto rechazo a estas acciones intimidatorias, las cuales atentan contra los valores de convivencia pacífica y respeto mutuo que promovemos en nuestro municipio. Ningún ciudadano debería ser objeto de amenazas ni coacciones que pongan en riesgo su seguridad personal y su derecho a desempeñar sus labores de manera libre y sin temor.

Es importante resaltar que, hasta el momento, desconocemos el origen y las motivaciones detrás de estas amenazas. Sin embargo, hemos tomado las medidas necesarias para salvaguardar la seguridad de nuestro colaborador y de todo el equipo de la Alcaldía. La situación ha sido debidamente reportada a las autoridades policiales, quienes están trabajando en la investigación correspondiente para identificar a los responsables y garantizar el pleno cumplimiento de la ley” dijo el mandatario.





El alcalde también habló sobre los diferentes ataques que ha venido recibiendo “Quiero rechazar también los hostigamientos dirigidos hacia mi administración y mi papel como mandatario. En los últimos días he recibido varios ataques políticos, demandas, entre otros artilugios, que lo único que hacen es obstaculizar nuestro trabajo. Como servidor público, asumí el compromiso de velar por el bienestar de todos los habitantes de Pueblo Rico, sin distinción de ninguna índole. Ningún acto de violencia o intimidación nos desviará de nuestro deber de trabajar por el progreso y la justicia para nuestra comunidad.

Quiero hacer hincapié en que, como miembro de la comunidad indígena, me siento especialmente comprometido con la defensa de nuestros valores y tradiciones. Los ataques dirigidos a mi labor son agresiones a toda nuestra cultura y herencia ancestral. Rechazo enérgicamente cualquier forma de discriminación o prejuicio hacia cualquier individuo o grupo étnico en nuestra sociedad”.

La Alcaldía de Pueblo Rico, el Consejo Regional Indígena de Risaralda CRIR y el Movimiento Alternativo Indígena y Social MAIS, agradecen la solidaridad y el apoyo de todos los ciudadanos en estos momentos difíciles. Seguiremos informando sobre cualquier avance en la investigación y sobre las medidas que se estarán implementando para garantizar la seguridad de nuestra comunidad.

### **Equipo de Prensa, Alcaldía de Pueblo Rico**

